

ABSTRAK

Rizqiyatin, Nur Diana. 2023. *Implementasi Media Video Pembelajaran dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Al-Qur'an Hadis Siswa Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Dr. Abdullah, M.Pd, Zaenol Fajri, M.Pd.

Kata Kunci : Media Video Pembelajaran, Motivasi Belajar, Al-Qur'an Hadis.

Berkembangnya zaman dan teknologi merupakan suatu tantangan bagi guru untuk mempertahankan eksistensi pendidikan sehingga kegiatan pembelajaran dapat terus memberikan ketertarikan, kemandirian dan kemudahan kepada siswa dalam menerima materi pembelajaran. Fakta yang terjadi dalam proses pembelajaran adalah pemilihan media dalam pembelajaran kurang efisien, hal ini disebabkan oleh peran guru yang kurang aktif dalam mengembangkan media pembelajaran dan guru sulit menetapkan media yang akan digunakan dalam penyampaian materi sehingga menyebabkan siswa kurang memiliki motivasi dalam mengikuti pembelajaran dan kurang memahami akan materi yang disampaikan oleh guru. Pemilihan serta penyesuaian media yang akan diimplementasikan dengan materi yang akan disampaikan merupakan salah satu cara dalam meningkatkan suatu proses pembelajaran. Salah satu media pembelajaran yang diimplementasikan di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo adalah Media Video Pembelajaran.

Dari permasalahan yang telah dipaparkan sebelumnya, peneliti tertarik untuk mengkaji lebih dalam permasalahan tersebut dalam bentuk karya ilmiah dengan objek penelitian media video pembelajaran yang telah diimplementasikan di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah media video pembelajaran dapat meningkatkan motivasi belajar siswa khususnya pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadis Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo.

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Subjek dalam penelitian ini adalah guru Al-Qur'an Hadis dan para siswa di Madrasah Aliyah Negeri 1 Probolinggo. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknis analisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif, yaitu mendeskripsikan dan mengintrepretasi data-data yang telah didapat, sehingga dapat mendapatkan data yang realistis.

Hasil dari penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa media video pembelajaran dapat meningkatkan motivasi belajar siswa serta dapat menjadikan siswa lebih mudah memahami akan materi yang disampaikan oleh guru.